

Horario de verano comienza a regir en Cuba próximo domingo



La Habana, 2 mar (ACN) El cambio al Horario de Verano es una práctica internacional con gran incidencia en el ahorro de energía.

Este año corresponde hacerlo el domingo 8 de marzo, por lo que a las 12:00 de la noche del sábado 7 de este mes, los relojes deberán adelantarse una hora, dando fin así al actual Horario Normal.

La Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía (ONURE), exhorta a la población a utilizar la energía eléctrica de manera racional, adoptando las medidas de ahorro que permitan proteger la economía nacional y el medio ambiente.

Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía (ONURE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215838-horario-de-verano-comienza-a-regir-en-cuba-proximo-domingo>



Radio Habana Cuba